

26.01.2024 / Verein

Stolperschwellen-Verlegung in Gedenken der Opfer des Nationalsozialismus

Am 27. Januar jährt sich der Tag, an dem im Jahr 1945 die Überlebenden des deutschen Konzentrationslagers Auschwitz befreit wurden. Rund um diesen Tag gedenkt der deutsche Fußball unter dem Motto „Nie wieder“ der Opfer des Nationalsozialismus und ihrer Familien. Um das Gedenken hochzuhalten an alle jüdischen und anderen Sportlerinnen und Sportler aus Darmstadt und Umgebung, die Opfer des Nationalsozialismus wurden, lässt der SV 98 am 5. Februar zusammen mit der Deutschen Olympischen Gesellschaft eine Stolperschwelle verlegen.



Foto: SV 98

Die vom Vereinshistorischen Referat mitorganisierte Veranstaltung beginnt um 13.30 Uhr auf dem Dr.-Karl-Heß-Platz (Nieder-Ramstädter-Straße 170, 64285 Darmstadt). Während des rund einstündigen Programms werden unter anderem auch Vizepräsident Markus Pfitzner und Prof. Dr. Thomas Spengler (Leiter des Vereinshistorischen Referats SV 98) sprechen.